

RCEME



GEMRC



Cpl Mailer, Noah

Après 7 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Noah Mailer prendra sa retraite en date du 25 mars 2024.

En juillet 2017, le cpl Noah Mailer décide de s'inscrire dans les Forces canadiennes dans la région de Barrie. Après son cours de recrue, il débute sa carrière en tant que technicien de véhicule à Borden pour compléter son DP1.1. En janvier 2019, il est muté au Service technique à Gagetown pour compléter sa formation DP1.2. En décembre 2020, il est muté au 3 R22eR à Valcartier où il prendra sa retraite le 25 mars prochain.

Noah tient à remercier tous ses confrères de travail ainsi que l'ensemble des gens qu'il a côtoyés tout au long de sa carrière. Il prévoit s'installer à Brechin en Ontario pour travailler sur la ferme familiale.

Le Cpl Mailer désire un dîner de départ privé qui aura lieu le 21 mars à 11h30 au Pub Resto Broue à Shannon.

Les messages et anecdotes peuvent être envoyés à l'adresse courriel suivante:

Jean-Christophe.Minville@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC



Cpl Mailer, Noah

After 7 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Noah Mailer will retire on March 25th, 2024.

In July 2017, Cpl Noah Mailer decided to enlist in the Canadian Forces in the Barrie region. After his BMQ, he began his career as a vehicle technician in Borden to complete his DP1.1. In January 2019, he was transferred to the Tech Service of the 5th CDSG Gagetown to complete his DP1.2 training. In December 2020, he was transferred to 3 R22eR in Valcartier where he will retire on March 25th, 2024.

Noah would like to thank all his work colleagues as well as all the people he worked with throughout his career. He plans moving to Brechin, Ontario to work on the family farm.

Cpl Mailer is requesting a private farewell dinner to be held on March 21 at 11:30 a.m. at Pub Resto Broue in Shannon. Messages and anecdotes can be sent to the following email address:

Jean-Christophe.Minville@forces.gc.ca

